

El C.C. La Despernada ha acogido hoy la entrega de diplomas

Aprobados el 100% de los alumnos de la Escuela Municipal de Inglés presentados a los Exámenes de Cambridge

Vva. de la Cañada, 7 de oct.2016- Un total de 74 alumnos de la [Escuela Municipal de Inglés](#) (EMI) han recogido esta tarde en el Centro Cultural La Despernada su diploma de la Universidad de Cambridge tras superar con éxito sus exámenes. Son el 100% de los alumnos presentados a la convocatoria del pasado mes de junio. “En primer lugar y en nombre del Ayuntamiento, nuestra felicitación y enhorabuena a los alumnos y a los responsables docentes de la Escuela Municipal de Inglés. Es un orgullo para nuestro municipio contar con esta magnífica escuela, un referente en la enseñanza del Inglés dentro y fuera de nuestras fronteras”, destacó el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, quien entregó los certificados junto a la directora de la escuela, Joan O’Connell y profesores de la misma.

Centro examinador de pleno derecho

La Escuela Municipal de Inglés, con un total de 443 alumnos matriculados este curso, en su mayoría niños y jóvenes, es desde el año 2000 un centro examinador de pleno derecho de la Universidad de Cambridge. Desde entonces, la escuela ha entregado un total de 1678 certificados de los niveles FLYERS, MOVERS, STARTERS, CAE, FCE, PET y KET.